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Auftreten von Krätze (Skabies) im Stadtgebiet 

Anfrage der Fraktion PRO Deutschland / DIE REPUBLIKANER vom 05.12.2016 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
bitte beantworten Sie unsere Große Anfrage zur Ratssitzung am 19. Dezember 2016. 
  
Inhalt 
  
1. Wie hoch ist seit dem 1. Januar 2016 die Anzahl der Infektionen mit Krätze (Skabies), 
von denen die Verwaltung weiß?  
2. Fand eine Steigerung der registrierten Fälle gegenüber dem Jahr 2015 statt? Wenn ja, 
um welchen Faktor und gibt es hierfür eine Erklärung?  
3. Gibt es seitens der Verwaltung ein Konzept, um die Fälle von Krätze (Skabies) effektiv 
einzudämmen? Wenn nein, warum nicht?  
4. Sofern die Frage 2 positiv beantwortet werden muss: Lässt sich die Steigerung der 
Fälle von Krätze (Skabies) einem bestimmten sozialen Milieu zuordnen? Wenn nein, 
warum nicht?  
 
Begründung 
  
Binnen der letzten Tage ging durch die Medien, dass die Anzahl der Infektionen mit 
Krätze (Skabies) im Rheinland sprunghaft angestiegen sei. Hiervon betroffen seien u. a. 
Köln und die unmittelbare Nachbarkommune Remscheid. Die Anfragestellerin möchte 
hierzu genauere Informationen von der Verwaltung haben, da ganz klar ein öffentliches 
Interesse vorliegt.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
Claudia Bötte  
Fraktionsvorsitzende 
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